

Auteuil, 1 de Febrero de 2019

Queridas hermanas,

"Cada detalle de nuestras vidas ha sido objeto de un pensamiento divino, y ese pensamiento es el del Amor." MME

Una vez más, venimos a compartir con vosotras sobre nuestra vida, el tiempo pasa rápidamente y poco a poco vamos cultivando la experiencia de ser una comunidad internacional al servicio de la Congregación.

- **Adviento en Francia**

La palabra Adviento "**preparar**" fue una experiencia concreta para todas nosotras.



Sandra e Irene pasaron su adviento en Mission Langues, Angers, no sólo para aprender el Francés, sino que fue tiempo de preparación para la misión junto con los otros misioneros(as) de diferentes partes del mundo. Las cuatro semanas en Angers han sido una buena experiencia de iniciación al Francés y de inmersión en la cultura francesa desde una comunidad internacional e intercongregacional. Continuamos el esfuerzo de aprender y sobre todo la experiencia de comunicación que va más allá del idioma.

Rekha, Isabelle y Marthe continuaron con el trabajo y preparando nuestro Calendario General 2019 y de los años venideros.

- **Primera Navidad en París**

Nuestro Triduo de Navidad, junto a la comunidad de Auteuil, se vivió en silencio y oración, un compartir que nos preparó para celebrar el Misterio de la Encarnación y la renovación de nuestros votos. Las Hnas. Carmen

e Isabelle prepararon los puntos de meditación para los dos primeros días, y al tercer día concluimos con el Capítulo de Navidad de Rekha. Estamos agradecidas a Rekha por su mensaje que dirigió a cada una de nosotras en la experiencia de "**la migración de Dios**" en nuestras vidas.

El 25 de diciembre tuvimos un desayuno y un almuerzo con algunas personas que fueron invitadas a compartir. Por la tarde, como comunidad, un paseo por las orillas del río Sena y una visita a Notre Dame de París.

Agradecemos a cada uno de vosotras por sus saludos navideños, por correo postal o digital, nos han hecho sentir su cariño y cercanía.

El año terminó con una Eucaristía vespertina, un tiempo de adoración y una celebración espontánea y festiva con las que tuvimos la fuerza de esperar hasta la medianoche. Para algunas de nosotras una experiencia muy diferente, pero con el mismo

sentido profundo de familia.



- **Una hermosa cena**

Comenzamos el año con una cena fraterna con Martine, que regresaba de Italia, un espacio muy cálido una y otra vez para agradecerle su entrega y servicio. Ha mejorado su salud y está más descansada. En enero regresó a su provincia, visita a su familia, y luego un tiempo de renovación en Canadá antes de integrarse a su nueva misión .



Seguimos agradeciendo a Dios el regalo de su persona a la congregación. Cuando le preguntamos, "¿Cuál es tu palabra para nosotros?" Su respuesta fue: "**Seguid amando**".

- **Rekha viaja a Asia**

El 3 de enero, Rekha viajó a la India, y lo hizo para la celebración de las bodas de oro de nuestra querida Hna. Nos alegramos de que se haya reunido con nuestras hermanas en la India, aunque sea por unos días. Desde fue a Tahilandia: "Gracias a Lerma y a la comunidad de



Leela.

la India,
Thabom

por su cálida bienvenida en Bangkok".



Otra misión muy importante de Rekha en Asia fue participar en la reunión de la FABC (Federación de la Conferencia Episcopal de Asia) y de intervenir con el tema de la pobreza en la triple dimension de "Pobrezas , Religiones y Culturas". La presencia del Cardenal Ladaria (Presidente de la Congregación para la Doctrina de la Fe) y su equipo del Vaticano , su diálogo con los Obispos y Teólogos de Asia, así como con los miembros de la FABC, hicieron que la reunión fuera muy especial y única. Felicitaciones querida "Madre Rekha" por tu contribución a la iglesia.

- **Caminando juntas...**

Nuestra vida como comunidad general es un " camino juntas". Algunos domingos hemos aprovechado para hacer una caminata, algunos tiempos gratuitos de compartir. Sobre todo mucho trabajo en equipo .

En la vida cotidiana estamos descubriendo nuestras diferentes maneras de ser, los diferentes ritmos, etc. Experimentamos los dones, las alegrías y los desafíos de la interculturalidad y la internacionalidad.

Durante las tres primeras semanas de enero de 2019, el resto del Consejo hemos trabajado en la concreción de las decisiones del Capítulo según el ámbito que se nos ha confiado a cada una de nosotras. Ha sido una experiencia de "colmena" y de "abejas" explorando, buscando, consultando... una experiencia de trabajo en equipo, aprendiendo de nuestra diversidad y de los esfuerzos que ya se han hecho antes para hacer avanzar la misión que Dios nos ha confiado.

- **En comunión con nuestras familias y nuestras las Hermanas**

Hna. Isabelle fue a Bélgica por unos días para visitar a su madre y asistir al funeral de nuestra querida Hna. Monique Elisabeth. Hna. Marthe, junto con las Hnas. Cecile F. y Egle ayudaron a la comunidad de Boisfort a mudarse de la comunidad de Ciney.

- **Visita al Museo (Musée de l'Immigration – Paris 12^{ème} arrondissement)**

"**Persona Grata**" - Era el título de la exposición del Museo de la Historia de la Inmigración en París. La buena noticia, pero sobretodo la tragedia de tantos migrantes en el mundo de hoy se expresaba a través de diferentes obras de arte y exposiciones que invitaban a tomar conciencia, reflexionar y actuar para tomar decisiones. He aquí algunas citas de la exposición:

"No naces extranjero, llegas a serlo."

"Para estrecharse la mano se necesitan dos personas. La hospitalidad es una bienvenida recíproca".

"Hay algo que precede a la hospitalidad: el socorro, una verdadera obligación humanitaria para con el otro en apuros. De la misma manera en el corazón de la hospitalidad está la acogida. Necesitamos pensar más allá de la hospitalidad: la pertenencia. No hay nada peor que no pertenecer".



Al iniciar este año la situación mundial sigue convulsionada. La explosión social en Francia que deja al descubierto las desigualdades sociales y territoriales, de las reivindicaciones del movimiento Gilet Jaunes y la propuesta de un Debate Nacional del presidente Emmanuel Macron para buscar una salida a la crisis, las elecciones en el Congo, el ataque terrorista en Nairobi y en Jolo en Mindanao (Filipinas), la represión y la dictadura en Nicaragua y Venezuela, las caravanas de migrantes visibles e invisibles, los nuevos gobiernos dictatoriales, los escándalos y abusos en la Iglesia, y muchas otras realidades que conocemos y vivimos.

¿Cómo llegara a ser testigos de la Esperanza y propiciar el circular la vida a través de estos acontecimientos y más allá de lo que los medios de comunicación nos presentan?

Las iniciativas de mujeres líderes en la India, las acciones de solidaridad con los migrantes en varias partes del mundo, la JMJ en Panamá, el testimonio y la palabra del Papa Francisco, y otras narrativas incalculables que contribuyen a hacer de nuestra "casa común" un hogar justo y fraterno. Continuemos viviendo nuestra comunión y compartiendo nuestras historias de buenas noticias para el mundo.

- Acompañamos con nuestra oración a Rekha, Sandra e Isabelle durante la visita a la provincia de Ecuador del 30 de enero al 17 de febrero de 2019

Con nuestro cariño y oraciones,
Rekha, Sandra, Isabelle, Marthe e Irene Cecilia